

Die Grundschule Bahnstadt und die Graf von Galen-Schule feiern ein spektakuläres Sommerfest

„Sei so wie du bist“ steht auf einem frisch gesprühten Graffiti der Berufsschulstufe, das am Sommerfest beider Schulen genau rechtzeitig fertig geworden ist. Und damit trifft dieses gleich den Kern des gemeinsamen Leitbildes beider Schulen, das beim diesjährigen Sommerfest und der vorausgegangenen Leitbildwoche im Mittelpunkt stand.

Die Woche zuvor hatten die Klassen der Grundschule Bahnstadt und der Graf von Galen-Schule sich auf unterschiedlichste Art und Weise mit ihrem Leitbild beschäftigt und dieses auf vielfältige Art in Bewegung und Aktion gebracht. Der Graffiti Workshop der Berufsschulstufe, die Vorbereitung des Sommerfestliedes der Bahnstadt, die Proben der Galen Band mit „Ein Hoch auf unsere Schulen“ mit Gebärden, die Theater-AG beider Schulen mit Till Eulenspiegel und das gelungene gemeinsame Sportfest am Donnerstag haben gezeigt, was beide Schulen bewegt und wie viel Bewegung und Esprit in ihnen steckt.

Am Sommerfest am Samstag konnten dann über 500 Gäste im „Wohlfühl-Park“ der Graf von Galen-Schule an vielfältigsten Mitmachstationen der Klassen sich selbst erproben. Dafür bot der Schul-Park viel Platz und Atmosphäre für Schubkarren-Rallys über Rampen, Turmbau mit Füßen, Sandsäckchenwerfen, Torwandschießen, Mitmachband und viele weitere tolle Stationen. Musikalisch umrahmt wurde der Nachmittag zudem von der Band des ehemaligen Bundesfreiwilligendienstleister Christian Antoni, der in der Schule bei Schülern wie Eltern eine begeisterte Fangemeinde hat. Auch die großzügigen Kuchen und Salatpenden der Eltern, die Unterstützung der Emmausgemeinde aus dem Stadtteil und die beeindruckende Tombola des Freundeskreises zeigten das hohe Engagement für die Schulgemeinschaft.

Die Elternbeirätinnen beider Schulen verdeutlichen schließlich mit einer Menschenkette und Leitbild-Worten im Echo mit der

Schulgemeinschaft die Idee des Leitbildes wie man sie wohl kaum besser gemeinsam verdeutlichen kann.



